
 Département de l’Eure 
 Arrondissement de Bernay 
 Canton de Beuzeville 

  Réunion de 
  Conseil Municipal du 25 juin 2024 

 La Poterie Mathieu 

  
 

Approbation du Compte-rendu de la dernière 

réunion de conseil municipal (le 2 avril 2024). 

 

POINT TRAVAUX ERDF 
 
La ligne haute tension va jusqu’à Saint-Étienne-
l’Allier. 
Le forage est fait sous la Véronne. Les bordures 
sont abimées et c’est en cours de réparation. 
 

PROJET OMBRIÈRE 
 

Projet de panneaux photovoltaïque  

sur le parking de la salle. 

L’étude a été faite par le SIEGE27, mais le projet 

n’est pas rentable. En effet, le SIEGE27 doit 

amortir l’installation et générer un excédent au 

bout de 20 ans, mais après étude, il s’avère que le 

projet serait déficitaire. 

 

ÉTUDE POUR LA PARTICIPATION SORTIES 

SCOLAIRES 
 

Monsieur le Maire expose au conseil municipal la 

proposition de participer au financement des 

sorties scolaires des enfants de la commune. 

Une participation à hauteur de 20 % du reste à 

charge pour les familles est suggérée pour les 

voyages incluant au moins une nuitée, sur 

présentation d’un justificatif et d’un RIB. 

 

Le conseil municipal, à l’unanimité, décide de 
participer aux voyages scolaires à hauteur de 20 % 
du reste à charge des familles et décide que cela 
concerne l’année scolaire en cours et l’année 
scolaire 2024 / 2025. 
 

Pour information, l’AFLPM envisage de participer 

au reste à charge des familles pour les sorties 

scolaires à la journée. 

 

TOURS DE GARDE ÉLECTIONS 

LÉGISLATIVES des 30 juin et 7 juillet 2024 
 

Etablissement des tours de garde pour les 

élections législatives. 

 

QUESTIONS DIVERSES 
 

- Avancement vidéoprotection : On a reçu l’accord 

de la Préfecture nous autorisant la pose des 

caméras et le dossier de demande de subvention 

auprès du département est en cours. 

 

- Avancement signalisation : on a reçu les 

panneaux. Il reste à les poser. Etant donné qu’ils 

vont être posés sur une départementale, on va 

voir si les services du Département peuvent nous 

les poser. Prévoir un panneau « présence 

d’enfants ». 

 

- Transport scolaire : Avancement sécurisation de 

la route départementale. 

 

- Discussion autour de la prochaine échéance 

municipale, évocation de fusion de commune avec 

La Noé Poulain. 

 

- Travaux pavillon M et Mme Tirole : la pompe à 

chaleur est installée, les portes de placard ont été 

remplacées. Un devis est attendu pour refaire 

l’assainissement suite aux problèmes rencontrés. 

 

- Un arrêté va être pris pour l’ouverture de 

l’enquête publique suite à l’aliénation de la sente 

de la Griserie. 

 

Fin de séance : 20h05 
 


